

Paris, le 3 juin 2025

UNOC : La Macif réaffirme son rôle dans une économie bleue plus durable

Du 9 au 13 juin se tiendra à Nice la troisième Conférence des Nations Unies sur l'Océan. La Macif sera présente la journée du 10 juin et viendra témoigner de ses soutiens envers des programmes engagés dans la protection et la régénération des océans, des mers et des ressources marines.



"En tant qu'acteur mutualiste engagé, la Macif œuvre depuis des années pour la transition écologique et solidaire, notamment avec des engagements liés à l'Océan et à la protection des populations qui en dépendent. Ce rendez-vous international sera l'occasion pour la Macif de partager ses actions, d'échanger avec les parties-prenantes et de contribuer à la mobilisation collective pour la préservation du milieu marin".

**Jean-Louis Grosse Delasalle,
Président de la Macif**

>> La Macif réunit ses partenaires et ses explorateurs pour une conférence inédite

A 17h15 au Palais des Expositions de Nice surnommée pour l'événement la Baleine, la Macif et ses partenaires seront réunis pour une conférence-débat ouverte à tous pour faire découvrir les programmes d'exploration inspirants portés par Jean-Louis Etienne, fondateur de Polar Pod et Roland Jourdain, co-fondateur d'Explore : des hommes qui "vivent et respirent Océan". La conférence sera animée par Chloé Nabédian, journaliste climat-météo.

Le Président de la Macif, Jean-Louis Grosse Delasalle, sera présent lors de cette conférence pour rappeler les engagements de la Macif liés à l'Océan et à la protection des populations qui en dépendent.

Date : 10 juin 2025

Heure : de 17h15 à 18h

Lieu : La Baleine, Agora Neptune

>> Visite du bateau We Explore

Le catamaran We Explore, ambassadeur du fonds EXPLORE fondé par Roland Jourdain et Sophie Jourdain Vercelletto, sera amarré dans le port de Nice du 8 au 13 juin.

À son bord, plusieurs initiatives engagées - Plastic Odyssey, Under The Pole, Longitude 181 et Explore - se réuniront pour porter une voix commune en faveur de l'Océan. Ensemble, ces explorateurs du vivant proposent des solutions concrètes face aux grands défis marins : pollutions, érosion de la biodiversité, événements climatiques côtiers extrêmes, surexploitation des ressources halieutiques...

La Macif a annoncé en avril dernier son partenariat avec Explore, fonds de dotation reconnu d'intérêt général, qui contribue au développement de solutions concrètes pour réduire l'impact de l'Homme sur la Nature et inspirer un avenir plus durable. L'objectif de ce partenariat est d'expérimenter une méthode de co-construction permettant de favoriser l'adaptation des territoires face aux changements climatiques et renforcer la prévention en développant une culture du risque local au travers d'actions concrètes de mobilisation citoyenne, ancrées dans le territoire.

Si vous souhaitez assister à cette visite : mquint@macif.fr - 06 28 11 56 38

Attention les places sont limitées

>> Visite du bateau Persévérance

La Macif est partenaire de l'expédition Polar Pod, le projet de Jean-Louis Etienne, explorateur et médecin français, qui a pour objectif de recueillir des données inédites sur l'océan Austral, zone méconnue mais cruciale pour notre avenir; afin de les partager au plus grand nombre et notamment aux scientifiques et aux jeunes générations.

La goélette Persévérance, construite pour l'avitaillement de la future station océanographique Polar Pod, sera amarrée au Port de Nice du 4 au 13 juin. Elle partira ensuite en mission de recherche océanographique au Groënland, à Clipperton et en Antarctique sur l'année 2025.

Si vous souhaitez assister à cette visite : mquint@macif.fr - 06 28 11 56 38

Attention les places sont limitées

>> La Macif publie "l'Océan et moi"

Dans le cadre de l'année de la Mer, la Macif diffusera lors de l'UNOC un "Beau Livre" "Les Océans et moi", préfacé par Jean-Louis Grosse Delasalle et Jean-Philippe Dogneton, Directeur Général de la Macif, dont l'objectif est de présenter la relation de la Macif et la Mer d'un côté, et de présenter son étude sur l'Océan portée avec le cabinet Via Voice.

A travers sa présence à l'UNOC, la Macif réaffirme que la protection de l'Océan est un enjeu global qui nécessite des engagements durables, en cohérence avec les Objectifs de développement durable des Nations Unies, en particulier l'ODD 14 : "conserver et exploiter de manière durable les océans, les mers et les ressources marines" et l'ODD 17 qui "promeut des partenariats efficaces entre les gouvernements, le secteur privé et la société civile".

A propos de la Macif • Assureur mutualiste, la Macif protège au quotidien ses 6.37 millions de sociétaires, adhérents ou clients avec des offres et services simples et utiles en assurances dommages, santé-prévoyance et finance-épargne. La Macif a réalisé un chiffre d'affaires de près de 6,950 milliards d'euros en 2024. Gérant près de 19,3 millions de contrats, elle compte près de 12 000 salariés qui exercent tous en France au sein d'un réseau de plus de 450 points d'accueil physiques et téléphoniques. La Macif a été réélue marque préférée des Français dans la catégorie Compagnies d'assurance en 2024.

Contacts presse :

Marion Quint • 06 28 11 56 38 - mquint@macif.fr

Marina Ducros • +33 (0)6 13 55 57 98 - mducros@macif.fr
